

#POSTURA

mí nadie me a: Moreno

DICE QUE NI EL GOBIERNO NI MORENA

PODRÁN AMEDRENTARLO

POR ELIA CASTILLO

PAIS@ELHERALD.ODEMEXICO.COM

El presidente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno, aseguró que ni el gobierno, ni Morena lo doblegarán, v tras advertir que hay correligionarios que le siguen el juego al gobierno, recalcó que se mantendrá en la dirigencia.

"A mí ni Morena, ni el gobierno, me va a doblar, ni me va a echar para atrás. dijo que correligionarios le hacen el yo voy a seguir de frente, los voy a de-

nunciar, porque no vamos a permitir que rompan la democracia en México", aseguró el priista.

En entrevista con Alejandro Cacho y Paulina Greenham para Esta mañana, de El Heraldo Televisión, el dirigente tricolor reiteró su acusación de que el gobierno federal busca tener un presidente del PRI a modo, que le diga que sí a sus reformas constitucionales.

Sin mencionar nombres, Moreno

trabajo sucio al gobierno federal.

Añadió que la mayoría de los expresidentes priistas, con los que sostuvo un encuentro en días pasados, no plantean su salida anticipada de la dirigencia.

"Hay muchos que se prestan a hacerle el juego al gobierno, luego tienen la piel muy sensible. ¡Quién puede pretender dividir a su partido o hablar mal de su partido, cuando lo más importante es la unidad!; entonces ¿qué es lo que hay que hacer? ¿Quieren . Los expresidenproponer, quieren propuesta crítica, tes de su partido constructiva? Bienvenida, siempre solicitaron una nueva nos hará mejores", expuso.

No obstante, Moreno reveló que el coordinador de la fracción parlamentaria del PRI en el Senado, Miguel Ángel Osorio Chong, hizo comentarios desafortunados que -subrayó- coinciden que se le ataca desde con el discurso del gobierno de Morena. el gobierno, igual que

"Sólo el coordinador de los senadores del PRI en la Cámara hizo una declaración y comentarios que yo creo son lamentables, y fuera de lugar, porque es la narrativa que tiene el gobierno, y entonces que lo haga un compañero militante, bueno, luego no es bueno, porque pareciera que tiene otro interés", consideró.

IDEAS DE IDA Y **VUELTA** NADA MÁS UNO

• Dijo que el único que se rescata de las corcholatitas es Ricardo Monreal.

VA DE NUEVO

IDÉNTICO MODELO

 Moreno consideró a Cortés y a Anaya.

> AÑOS DURA EL PERIODO COMO PRESIDENTE 4 DEL PRI.

> > EXPRESIDENTES SOLICITARON SU SALIDA ANTICIPADA.

DE AGOSTO DE 2023, TERMINA SU MANDATO 19 EN EL PARTIDO.



Lo que sí tiene que quedar claro es que tenemos que ir juntos, porque si ganamos, vamos todos'.

ALEJANDRO MORENO PRESIDENTE DEL PRI

